
 

 

 
MEMÓRIA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DE SANEAMENTO 

AMBIENTAL DA AMMVI 
 
Dia: 26 de fevereiro de 2020 

Hora: 9h às 12h 

Local: AMMVI 

Participantes: Apiúna – Odirlei Fistarol; Blumenau – Raul Schramm Filho; Benedito Novo 

– Flavio Holdorf; Danilo Boanerges Souza; Botuverá – Maicon Santos; Doutor Pedrinho – 

José M. Claudino d. Santos; Gaspar – Fernanda Gelatti; Guabiruba – Bruna Eli Ebele; 

Indaial - Karine Krüger; Pomerode – Fernando F.; Timbó – Rodrigo Catafesta Francisco; 

AGIR – Ricardo Hübner; Maria de Fatima; André Domingos Goetzinger; AMMVI – Simone 

Gomes Traleski. 

Total de participantes: 15 

 

PAUTA: Discussão sobre a minuta do Plano Operacional e de Trabalho - POT de 
Resíduos Sólidos Urbanos. 
RELATOR: André Domingos Goetzinger 

RESUMO: A AGIR elaborou um modelo do POT para repassar aos municípios. Apresentou 

brevemente os itens que serão solicitados e algumas peculiaridades da região. O modelo 

ficou separado em três grupos, o plano de trabalho de resíduos sólidos domiciliares, a 

coleta seletiva e a limpeza urbana. O relator André comentou que estará disponível para 

eventuais dúvidas e esclarecimentos e assim que possível enviaria os modelos via e-mail 

para os interessados e responsáveis de cada município. O relator comentou ainda sobre a 

otimização do tempo de trabalho com definições de rotas, distâncias e organizações 

logísticas, ressaltou a necessidade de coletar novos dados sobre os processos 

operacionais e como isso pode influenciar na tabela de custos, os participantes da reunião 

questionaram a possibilidade de divulgar os horários de coleta na plataforma online da 

AMMVI que se encontra em desenvolvimento, o sistema de informações atenderia essa 

demanda caso a prefeitura disponibilizasse o acesso através de um link ou outras formas 

para os seus respectivos munícipes. Em seguida os membros presentes discutiram 

alternativas de prazos para a apresentação do POT conforme descrito na Pauta “Minuta do 

ato que disciplina a Prestação de Serviços e Atendimento” desta ATA. 

 



 

 

PAUTA: Minuta do ato que disciplina a Prestação de Serviços e Atendimento 
RELATOR:   Maria de Fátima Martins 

RESUMO: A relatora apresentou e explicou brevemente a resolução normativa da AGIR n. 

149/2019, citou as responsabilidades e compromissos estabelecidos por parte da agência 

e após isso comentou sobre os prazos que foram extrapolados, entretanto, como a 

apresentação do modelo de POT estava sendo realizada na da desta reunião, o prazo seria 

revisto, em seguida foram esclarecidas algumas dúvidas e perguntas dos participantes. 

A AGIR também elaborou um modelo de regulamentação para esclarecer a prestação de 

serviços, pois não está claro como funciona a prestação em cada município. A minuta foi 

comentada brevemente. A Sra. Karine sugeriu incluir na minuta sobre os volumes das 

lixeiras para disposição temporária dos resíduos até a coleta, pois a maioria nos novos 

loteamentos não é suficiente. A Sra. Karine questionou ainda qual a legislação que 

especifica que os resíduos são patrimônio público. Foi comentado sobre a distribuição das 

embalagens destinadas à resíduos recicláveis para a coleta seletiva, dos problemas que 

vem ocorrendo na entrega das embalagens. Foram levantados questionamentos sobre os 

resíduos eletrônicos em geral e sobre as práticas de coleta. 

 

DELIBERAÇÕES: Foi sugerido pauta na assembleia de prefeitos e no colegiado de 

contadores para reforçar a necessidade das informações sobre custos em resíduos sólidos. 

O prazo para preencher a planilha de custos 2018 é 31 de março, o prazo para o POT 

para 30 de abril e o prazo para minuta 30 de junho. Na próxima reunião será discutido 

sobre questionário do SINIR. Sugestão para incluir no banco de dados da Ammvi sobre as 

informações que são cobradas no SNIS, SINIR, etc. 

 

PAUTA: Assuntos Gerais 
RELATOR:  Rodrigo Catafesta 

RESUMO: Questionou se os municípios têm problemas com poços. O Sr. Maicon orientou 

que a vigilância não pode fazer análise de potabilidade da água em locais onde tem rede 

coletiva de abastecimento. O Sr. Rodrigo sugeriu organizar uma discussão sobre isso. O 

Sr. Maicon sugeriu uma conversa com as empresas que perfuram. O assunto voltará a ser 

discutido em próximas reuniões. 

 

RELATOR:  Simone Gomes Traleski 



 

 

RESUMO: Conhecer, analisar e discutir os efeitos das obras de melhoramentos fluviais 

propostas pela Defesa Civil de Santa Catarina para a prevenção de desastres hidrológicos 

na Bacia Hidrográfica do Rio Itajaí. Este é o objetivo do XII Fórum Permanente de 

Prevenção aos Riscos de Desastres na Bacia Hidrográfica do Rio Itajaí, a ser promovido 

de 16 a 18 de março, em Brusque. Link para as inscrições: 

https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSeAIAGWXu1Qa6IKMUjrZmDeaUIGvpHaNfFj

AUJBA8VciQlRBA/viewform 

 

 

https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSeAIAGWXu1Qa6IKMUjrZmDeaUIGvpHaNfFjAUJBA8VciQlRBA/viewform
https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSeAIAGWXu1Qa6IKMUjrZmDeaUIGvpHaNfFjAUJBA8VciQlRBA/viewform

